

RTL, 6 grosses têtes et 500 millions.

François nous appelle depuis Templeuves en Pevelée, Pevelée, je sais pas si je vois les choses. Templeuves en Pevel.

Templeuves, pardon, je ne connais pas toutes les grandes capitales.

Oui, c'est une grande capital, c'est une ville très importante dans le nord de la France.

J'imagine.

Alors bonjour Laurent.

Bonjour François.

Bonjour François.

Bonjour François.

Bonjour, bonjour tout le monde.

C'est loin de l'île ou pas à leur temple avant Pevelée ?

15-22 km.

Alors vous êtes pas loin du match de ce soir alors ?

Tout près, oui, là vraiment si je voulais galérer.

Parce que c'est...

Je saute sur ma trottinette.

Il faut le rappeler, c'est à l'île, hein, au stade Pierre-Montroix.

C'est au grand stade.

Que le match France sur Uruguay a lieu ce soir.

Alors François, ce que faites-vous dans la vie ?

Je fais de la sculpture actuellement.

Oh là !

Vous sculptez quel genre ?

Alors c'est de la sculpture pas du tout conventionnelle.

Je travaille avec du papier, du carton.

Je présente des personnages pressés.

Voilà.

Des hommes qui courent, des femmes toujours pressées.

Ah ça c'est marrant alors.

Des personnages assez humoristiques mais pas trop.

Ah oui.

Ah oui.

C'est quand même une niche hein.

Il faut dire que dans le Nord il y a beaucoup de précipitation.

Oui, bon potentiel quand même.

Ah ça va, ça va, ça va.

Bah j'espère qu'il ne pleuvra pas ce soir pour le match en tout cas.

François, vous allez écouter les 6 infos donnés par mes grosses têtes.

Et attention, une seule, vous le savez bien, une seule va vous donner.

Et oui, une vraie info.

Tout le reste ne seront que fake news.

C'est le principe.

En jeu.

Vous allez partir pour le sud de la France.
Les Flamens-Roses vous attendent.
Tout près de la plage de Canets en Roussillon.
Quand je dis tout près, c'est même directement sur la plage de Canets en Roussillon.
Puisque l'hôtel est en bord de mer, 4 étoiles.
Le Flamens-Roses est un paradis.
Evidemment que nos éditeurs commencent à connaître.
Qu'est-ce que je peux dire de plus que ce que je n'ai pas dit depuis plus de 10 ans à propos de...
C'est pas à nous de...
Mes parents habitent pas loin, mais je pense pas que ça ajoute...
Voilà, les parents de la Jérémie habitent pas loin.
Ils ont même racheté l'hôtel avec l'argent que Jérémie...
Gagne ici aux grosses têtes.
Réinvestis sûrement.
Il y a un très bon restaurant et un centre de talasso.
Tout ça, c'est pour vous, c'est prévu.
Allez voir sur hotelflamensros.com.
François, voici les différentes fake news.
Parmi lesquels il y aura une vraie info, vous l'avez compris.
Jérémie, faire un riz pour démarrer.
Marseille, encore une victime tuée par une balle perdue lors d'un règlement de compte.
Les auteurs de la fusillade seront reçus prochainement au centre d'entraînement de l'OM afin de mieux cadrer leurs tirs.
Valérie Mérez.
Epidémie de botulisme.
C'est un problème de stérilisation des sardines qui seraient à l'origine de la maladie.
Cyril Anouna et Patrick Sébastien sont en garde à vue.
Florian Gazan.
Deux détenus de fluorimérogis s'évadent lors d'une balade en forêt.
Les autorités sont très inquiètes.
La chasse étant ouverte, leurs chances de survie sont minimales.
Dari Boudboul.
Retrait de l'iPhone 12 à cause d'une trop forte émission d'ondes électromagnétiques.
L'OMS a prévenu.
Si vous testicule, commence à clignoter.
Enlevez immédiatement votre téléphone de la poche de votre pantalon.
François Berléand.
Le pape au stade Vélodrome le 23 septembre prochain.
Les supporters du Vatican présents dans le stade ont annoncé qu'ils chanteraient
« qui ne saute pas n'est pas qu'à toi, Nick »
Et Roselyne Bachelot pour terminer.
La nouvelle secrétaire d'État à la ville, Sabrina Agresti Roubache,
déçu par le couscous servie dans son ministère,
a décidé de faire venir sa maman algérienne en cuisine

pour avoir un vrai couscous avec de la semoule fine.
J'alluminerais le charmant Jérémie Ferrari.
C'est gentil.
Il a l'air.
Il a l'air.
Il paraît charmant.
Il paraît charmant à la radio.
Ensuite, j'aime bien aussi Valérie, mais non.
Cyril Alouna nous a fait que chanter.
Patrick Sébastien nous a fait que chanter.
« Ah c'est qu'on est serrés, mais non. »
Bien à voir avec le beau tunisme.
Florian Gazan.
C'est déjà trop, vous voulez dire.
« Malheureusement, Florian, je dois vous éliminer. »
Aussi, bon, d'accord.
« Ensuite, Dari Bouboul. Alors Dari, qu'est-ce qu'elle a dit ? »
C'était l'iPhone 12 avec les testicules qui clignotent.
« C'est la fin. Oui, c'est la fin qui pêche un peu. »
« Alors du coup, on se voit vers Léon. »
J'avais parlé des supporters du Vatican.
« Alors oui voilà, donc on ne pense pas en revanche, en revanche. »
« Je pense que Mme Bachelot aurait dit la vérité. »
Eh oui, c'est vrai, cette histoire de couscous.
Je pense que ça semblait un peu...
Un peu gros quand même.
Ça semblait un peu gros, mais c'est pourtant raconté par le journal
« Le Parisien » ce matin.
La nouvelle secrétaire d'État à la ville.
Elle vient d'intégrer le gouvernement, je crois.
C'est une amie des Macron, il paraît.
Et proche de monsieur...
Et ma crosse Sabrina Agresti Roubache.
Et elle a estimé que le couscous, qui était servi par les cuisiniers
de l'Hôtel de Rocklor,
alors l'Hôtel de Rocklor, c'est...
« C'est là où il y a le ministère, c'est sur le boulevard Saint-Germain. »
Voilà, on peut pas prendre du temps, c'est pas un vrai hôtel, c'est...
« Ah non, c'est... »
Voilà, donc c'est sur le ministère.
Elle a trouvé que le couscous laissait adésirer.
Donc elle a demandé à sa maman, sa propre mère,
de venir pour la Toussaint.
Moi, c'est l'inverse, vous voyez, pour la Toussaint, je vais voir ma mère.

Oui, mais vous êtes pas ministres.

Et en tout cas, sa mère va venir pour la Toussaint au ministère pour faire le couscous, pour montrer aux cuisiniers du ministère comment on fait le vrai couscous algérien avec de la graine fine à l'Algérie.

Et c'est la ministre qui fournit les boulettes.

Eh bien sûrement.

En tout cas, c'est gagné pour vous, Françoise.

Qui nous couleront, merci à tous ces grosses têtes.

Vous partez aux flammes en rose.

Vous aimez les grosses têtes ?

Découvrez dès maintenant les contenus inédits

et les bonus des grosses têtes

accessibles uniquement sur l'appli RTL.

Téléchargez dès maintenant l'application RTL.

L'appli RTL, c'est la possibilité de consulter l'actualité du jour

et l'ensemble des articles de la rédaction de RTL.

Vous pourrez recevoir des notifications personnalisées

sur les thèmes qui vous intéressent.

L'actu en direct partout, tout le temps, c'est sur l'application RTL.